

Reutlinger General-Anzeiger

Dienstag, 19. Juli 2016

ÜBER DIE ALB

18.07.2016 - 07:00 Uhr

FEST-KLASSIKER - Programm für alle Altersklassen bot der Musikverein Mägerkingen mit »Rock und Blasmusik am See«

Von Rockparty bis Bienentanz

VON STEFANIE HÄUSSLER

TROCHTELFINGEN-MÄGERKINGEN. Zum Abheben schön war das »Rock- und Blasmusik-am-See«-Wochenende des Musikvereins Mägerkingen nicht nur für die Gewinner der Ballonfahrten bei der Tombola. War der Freitagabend mit Peter Schad für die Freunde der volkstümlichen Musik der Gipfel der Genüsse, kamen die Freunde des »Harten Metalls« am Samstagabend mit den Bands »Kissin' Dynamite« und »Schreyner« auf ihre Kosten. Und der Familiensonntag mit Zuschau-, Mitmach- und Genussangeboten für alle lockte bei traumhaftem Sommerwetter Tausende zum Festgelände am See.



FOTO: Stefanie Häussler

Der durchweg gute Besuch lässt den Musikvereinsvorsitzenden Ernst Zaia und alle Vereinsmitglieder, die samt Familienanhang an diesem Festwochenende schwer geschuftet haben, strahlen. Schließlich ist dieses Fest im Zweijahresturnus nicht aus der Landschaft der Feste über die Alb wegzudenken, außerdem finanziert der an der Grenze zum Oberstufenorchester musizierende Verein mit reger Jugendarbeit so auch seinen Betrieb.

»Ewig schad« ist nicht nur einer der Gassenhauer von Peter Schad, dem komponierenden und dirigierenden Oberstudienrat aus Bad Wurzach und seinen Oberschwäbischen Dorfmusikanten, sondern auch regelmäßig der tiefe Seufzer vieler Gäste zum Konzertende. Prächtig die Stimmung, selig die Gemütslage bei den Fans aller Altersklassen.

Heimspiel für »Schreyner«

Ganz andere Saiten zogen »Kissin' Dynamite« und »Schreyner« auf. Fette Beats und imposante Bühnenshows lieferten die beiden regionalen, aber international auftretenden

Rockbands. 2006 als Schülerband im hiesigen Dreilandkreiseck gegründet, spielen die fünf Mittzwanziger von »Kissin' Dynamite« melodiosen Rock. In ihrem fünften Album »Generation goodbye«, das Anfang Juli erschienen ist, setzt sich die Band mit aktuellen Themen wie der Sucht, ständig online sein zu müssen, auseinander. Ihre Botschaft: Gelegentlich handyfrei echte Gemeinschaft erleben ist besser.

»Schreyner« hatte fast ein Heimspiel – und hielt Wort: »Jeder Song ein Brett«. Seit 1994 als »Face« auf Tour und Stammgast in Mägerkingen, fanden sich acht »Face«-Gründungsmitglieder wieder zusammen, um die Titel ihrer Idole wie Van Halen oder Metallica ganz puristisch auf die Bühnenbretter zu schmettern. Im begeisterten Publikum viele Ü 40er, die mit den Musikern erwachsen geworden sind.

Viel von dem, was Mägerkingen als Dorf ausmacht, war am Sonntag zu erleben. Angefangen mit dem Zeltgottesdienst mit Pfarrer Martin Rose, dem Musikverein Hirrlingen und dem Singkreis Trochtelfingen/Mägerkingen über die bezaubernden Auftritte des gut 60 Sänger starken Grundschulchors mit lustigen Tierliedern, den als niedliche Bienen tanzenden Kindergartenkindern aus Mägerkingen und den die Elemente darstellenden vom Kindergarten Hausen, die Vorführung des Schäferhundevereins und jeder Menge Blasmusik aus Feldhausen/Harthausen, Wilsingen und Wendelsheim war für jeden etwas geboten.

Wer sich die Sünde von der Kuchenbar wieder von der Hüfte trainieren wollte, stieg in den Street-Soccer-Court, schoss auf die Torwand des TSV oder rollte in den Action-Bällen durchs Gelände. Hüpfspaß boten zwei Burgen, Spritzspaß die Feuerwehroldtimerfreunde. Daneben zeigten sie ihre liebevoll restaurierten Oldies. Brandneues zeigte der örtliche Landmaschinenhandel und sorgte für glänzende Augen bei großen und kleinen Jungs. Die große Öffentlichkeit nutzte das DRK Mägerkingen-Hausen erfolgreich für Aufklärungsarbeit und Übung in Sachen Defi-Benutzung. (GEA)

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN



16.07.2016

Spielraum für Investitionen

** ENGSTINGEN-HAID. ** Der Zweckverband Gewerbepark Haid hat im vergangenen Jahr 2015 rund... [lesen »](#)



Was ist Ihr Haus wert?

Jetzt neu: kostenlose und unverbindliche Online-Bewertung – ganz einfach in 3 Schritten. [lesen »](#)



16.07.2016

Begegnung am Buffet

** SONNENBÜHL. ** »Wir als Gemeinde hätten das, was da auf uns zugekommen ist, alleine nicht... [lesen »](#)

19.07.2016

Whatsapp-Texte gefundenes Fressen für Ermittler

MÜNSINGEN. Die Telefonkarte bleibt bei der Kripo. Tausende Whatsapp-Nachrichten, die